

David Lavoie nommé directeur général du réseau Les Arts et la Ville

Montréal, le 10 juin 2025 — Le conseil d'administration du réseau Les Arts et la Ville est fier d'annoncer la nomination de **David Lavoie** à la direction générale de l'organisme. La nouvelle a été dévoilée en ouverture du Forum 2025, tenu à la Maison des arts de Laval, marquant le début d'un nouveau chapitre pour le réseau, à l'aube d'importants chantiers pour le développement culturel des collectivités.

Fort de plus de 25 ans d'expérience à la direction d'organismes culturels, David Lavoie s'est distingué comme un leader stratégique et engagé. Cofondateur du théâtre Aux Écuries, il a dirigé le Festival TransAmériques pendant une décennie. Titulaire d'une formation en administration et en diplomatie internationale, il est activement impliqué dans la gouvernance culturelle, siégeant au sein de Culture Montréal, d'Écoscéno et de la Caisse Desjardins de la culture, qu'il préside. Tout au long de son parcours, il a fait de l'innovation, de la transition écologique, de la mutualisation des ressources et de l'ancrage territorial les piliers de son engagement.

Sa nomination est le fruit d'un processus mené par le comité de recrutement du réseau. Celui-ci a salué sa pensée stratégique, sa compréhension des réalités territoriales, et sa capacité à mobiliser autour de projets porteurs.

« Nous sommes extrêmement fiers d'accueillir David Lavoie à la direction générale. Sa vaste expérience, son engagement pour la culture québécoise et sa sensibilité aux dynamiques locales font de lui un allié incontournable pour la suite de notre mission. »

– **Daisy Boustany** et **Alicia Despins**, coprésidentes, Les Arts et la Ville

À la tête du réseau, David Lavoie aura pour mandat de consolider les acquis, renforcer les partenariats, accroître la présence du réseau à l'échelle québécoise et soutenir les municipalités dans le déploiement de politiques et d'initiatives culturelles structurantes, dans un contexte où la souveraineté culturelle, l'équité territoriale et la vitalité citoyenne exigent des réponses ambitieuses et concertées.

À propos de Les Arts et la Ville – Fondé en 1987, Les Arts et la Ville est un réseau pancanadien qui regroupe des municipalités, des organismes culturels, des artistes, des chercheur·euse·s et des partenaires institutionnels. Il œuvre à faire reconnaître la culture comme un vecteur fondamental de développement des collectivités, en favorisant le maillage entre les milieux artistiques et municipaux.